



つづみがうらしょうがっこう  
鼓ヶ浦小学校だより

つづみがうら

# 鼓ヶ浦キッズ

がっこうきょういくもくひょう ち・とく・たい ちょうわ こ いくせい  
学校教育目標：「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」

がっこう たの あした き おも がっこう  
～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～

れいわ ねん がつ にち か  
令和7(2025)年7月1日(火) No.9

## 第2回学校運営協議会を行いました

が づ にち か つづみがうらしょうがっこうだ い かいがっこう  
6月24日(火)の15:45から鼓ヶ浦小学校第2回学校  
運営協議会がありました。

こんかい はな あ ないよう かひよう  
今回、話し合われた内容については、下表のようになり  
ます。

じかい つづみがうらちゅうがっこう く ごうどう がっこうんえいきょうぎ かい  
次回は、鼓ヶ浦中学校区合同の学校運営協議会を  
予定しています。



いのうしょう つなみひなんくんれん どうこう みまも きょうりよく じかん  
○稲生小への津波避難訓練は、同行や見守りなどご協力いただき、ありがたかった。1時間で  
ぜんがくねんかんりよう  
全学年完了した。

ひ わた くんれん つなみひなんかいだん おくじょう ひなんくんれんご おこな ぼうさいききかんりか かた  
○引き渡し訓練は、津波避難階段から屋上へ避難訓練後に行った。防災危機管理課の方にも  
きていただき、浸水区域外に逃げるのが第一であると、話をしていた。はなし

るすばんでんわ たいおう ちようききゅうぎちゅう るすばん  
○17:30～7:30までは、留守番電話の対応にしておく。長期休業中は、17:00から留守番  
でんわ たいおう  
電話の対応になる。

けっせきせんらく かくじつ おこな ひつよう  
○欠席連絡は、Tetoruで確実に行っていくことも必要になる。

し れん はんしゃばん はいふ かつよう  
○市P連より、ヘルメットへの反射板シールを配付するので、活用してほしい。

おやこたいけんきょうしつ がっき じゅぎょうさんかん あ じっしよてい  
○親子体験教室は、3学期の00授業参観と合わせて実施予定である。

こうみんかん ことし なつやす きょうしつ おこな よてい かだい  
○公民館では、今年も夏休みにポスター教室、ワンデーサプライズなどを行う予定。また、課題  
としよ こうにゅうよてい  
図書も購入予定である。

なつまつ さい まも かい おこな  
○7/19の夏祭りの際には、守る会がパトロールなどを行っていた。おこな

かいがんせいそう いっしゅうかんえんき さんか すく  
○海岸清掃が一週間延期になったせいか、こどもの参加が少なかった。

ちゅうがっこうく ひ わた くんれん おこな  
○中学校区で引き渡し訓練を行っているところもある。

## 4年生 社会見学に行きました

6月25日(水)に4年生が社会見学に行きました。当日は、お天気にも恵まれ、昼食も暑さ対策ということもあり室内で食べるほどでした。

一つ目の見学地は、鈴鹿市清掃センターです。家庭などから出る「燃やせるごみ」を処理する施設になります。

ゴミピットの中やごみをつかむクレーンを実際に動かしているところなどを見学しました。ゴミピットの深さは、25mあるそうです。また、常に850~900℃でごみを燃やすことができるようにクレーンでごみを混ぜるそうです。燃やした熱で発電もしているそうです。職員の方からは、分別をしっかりとしてほしいと話がありました。

二つ目の見学地は、三重総合博物館(Miemu)です。ミエゾウの骨格標本の前で記念写真を撮ったあとに、それぞれがたくさん展示物を見て、わかったことや気づいたことをたくさんメモしていました。

そして、お待ちかねのお弁当タイムです。グループになって楽しい時間を過ごしていました。

最後は、井村屋(株)です。今では肉まんやあんまん、あずきバーが有名ですが、1896(明治29)年に、井村和蔵さんが創業して羊羹づくりを始めたのがスタートになるそうです。

まず、動画であずきバーや肉まんの作られる様子を見ました。そのあと、工場に移動して実際にあずきバーが作られ、梱包される場所を見学しました。1時間で約27000本も作られる大量のあずきバーにとっても驚いていました。もう一度、部屋に戻り、規格外の小豆を使ったお手玉づくりをしました。

しっかりと見学と体験をしたあとは、あずきバーの試食です。初めて食べる子もいたようですが、暑い日だったのでよりおいしく感じたのではないのでしょうか。かたいあずきバーをしっかりと味わっていました。

